Webinar Sostenibilidad

La gestión de riesgos ambientales en la empresa





FECHA

20/02/2025, de 9:30h a 11:15h



DIRIGIDO A

Entidad de cualquier tamaño, con al menos un centro de trabajo o establecimiento, sea sujeto de derecho público o privado, con o sin ánimo de lucro (gran empresa, pymes y startups).

Perfiles de dirección, gestores, técnicos de Dptos. y/o Áreas de Mantenimiento Industrial, Sistemas Integrados de Gestión de Calidad, Medio Ambiente y PRL, incluidos consultores que quieran profundizar en los principales riesgos ambientales derivados de sus actividades.



OBJETIVO

La exposición continua al ruido, los vertidos industriales o las emisiones a la atmosfera son un quebradero de cabeza en nuestras empresas, marcando la fina línea entre la política de seguridad y salud laboral, y las posibles sanciones de autoridades competentes. Y es que el hecho de disponer un Servicio de Prevención Ajeno o de Ingeniería ambiental no nos exime de ello, de ahí la importancia de la empresa de ser una parte activa en el entendimiento del seguimiento de los controles.

En primer lugar, se puede combatir o controlar la **exposición a ruido** en el lugar de trabajo de distintas formas: desde su origen, colocando barreras o protegiendo al trabajador. Seleccionar el método más eficaz de protección según las necesidades específicas, dependiendo del ámbito y de la magnitud del problema en el lugar de trabajo.

Por otro lado, la inspección de **vertidos industriales** es primordial para obtener la respectiva autorización. Caracterizar la actividad causante, localización del punto vertido y respectiva información cualitativa y cuantitativa, y proyecto de sistemas de depuración.

O el Catálogo de Actividades Potencialmente Contaminadoras de la Atmósfera nos lleva a definir valores límite de **emisión de contaminantes** permitidos en la instalación; frecuencia y procedimientos para evaluar mediciones; condiciones de uso de la maquinaria o plazos para otorgamiento de la autorización.

En definitiva, los controles ambientales (inspección y ensayos) varía según la complejidad del centro de trabajo. En esta nueva sesión de la Oficina de Sostenibilidad de Cámara Valencia, abordaremos claves sobre parámetros y metodologías necesarias para dar respuesta a la mejora de la gestión de los principales tipos de contaminantes, así como a las obligaciones legales de la instalación.

W.C.

INSCRIPCIÓN PREVIA GRATUITA EN:

Webinar (Formato on line Cámara Valencia) https://attendee.gotowebinar.com/register/5754871792341028950



PROGRAMA

9:30 h. Presentación del evento.

Jose Aparici, Responsable Oficina de Sostenibilidad, Cámara Comercio de Valencia.

9:45 h. Control ambiental: Tips de inspección y ensayos en la empresa.

Arturo Cifres, Director General, INTERCONTROL.

10:45 h. Turno de preguntas y clausura

∨ MÁS INFORMACIÓN

De conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, le informamos que los datos por usted facilitados a través de la inscripción en el presente evento, serán incorporados en un fichero titularidad de CÁMARA VALENCIA y cedidos si se da el caso a los colaboradores aquí referenciados.

Organiza



Financia





Colaboran



